

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711154 - ZINEDINE YUSUF ARIANT

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	jangan lupa jelaskan itu obat apa gunanya untuk apa. jangan lupa pasien diajari cuci tangan sebelum dan sesudah menggunakan obat
BALUT BIDAI	baik
KOMUNIKASI	Peserta sudah berupaya melakukan komunikasi. Pada awalnya nampak canggung dan agak tegang. Penggunaan kalimat terbuka dan tertutup lebih baik ditingkatkan, agar dapat menggali pasien lebih dalam. Anamnesis sistem masih sedikit dilakukan. RPD belum ditelusuri dengan lebih dalam.
PEMASANGAN NGT	habis diukur, handuknya dikembalikan ke posisi semula ya, biar tarik lg ditaruh di bagian dadanya, menjaga saat pasien muntah. belum menyambungkan selang NGT dengan drainase bag nya.. setelah fiksasi waktunya habis.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	INSPEKSI: baik. Palpasi: mestinya kontinu, pelaporan lebih sistematis dan lengkap lagi.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	Penilaian luka kurang.. tidak palpasi & menilai movement. Dep bila ada perdarahan. Cara scrubbing dilatih lagi ya, bukan bolak balik tapi searah.. mengeringkan setelah cuci tangan aseptik seharusnya dengan handuk steril. Kasa yg sudah dipakai buang di bengkok, jangan ditaruh di area steril.. bengkok bisa didekatkan. menilai efek anastesi seharusnya setelah injeksi& sebelum debridement. Menutup luka sebaiknya dengan sofratul/salep antibiotik sebelum diberi kasa steril.
PROVOKASI NYERI	jika yg sakit hanya tungkai kanan maka hanya lakukan pemeriksaan yg sesuai saja tidak dilakukan pada kedua sisi; px laseque, bragart, sikart, patrick & kontra patrick dilakukan pada sisi yg sakit, o'conel pada yg sehat. jika dilakukan pada kedua sisi minimal harus menanyakan, yg sakit sisi yg mana saat dilakukan pemeriksaan, karena tiap pemeriksaan bisa memberikan interpretasi yg berbeda; interpretasi dari setiap pemeriksaan tidak disebutkan, hanya menyebutkan hasil positif atau negatif saja. cara melakukan pemeriksaa o'conel kurang tepat, tangan kanan mengangkat tungkai, tangan kiri seharusnya menekan lutut. Pasien mengeluhkan sakit pada boyok, jadi periksaan area cervical itu kurang relevan dilakukan
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	persiapan alat kok pakai klem panjang steril dek? berarti jadi on ya. terus fungsinya korentang apa? awalnya tangan kiri di on kan, tetapi mulai dari tes amin kok tangan kanan di on kan juga? jadi on semua? berarti tindakan sampai akhir jadi tidak steril lagi ya. saat melepaskan spekulum seharusnya tangan kiri ngapain? benar hanya diam begitu saja?